



## 高校近況

### ヴィスワナサン先生・ヒューストン先生について

校長 松本伸吉

九月八日(土)ヴィスワナサンとともに外に向つては、アメリカの高等学校と姉妹校関係を結ぶ計画がいよいよ実現に向う。このたびオード大学から招聘して四ヶ月余りの短かい本校滞在であった節間がアメリカ・ワシントン州キラマス市に向つて出立する。姉妹校が輝かしい彗星のようになり去つていった感がある。先生の誠実な人柄、熱心、聰明、博識、穎慧な感覚は、たちまち生徒の心をとらえて離さなかつた。本校においてはもともと年少であったが、すぐれた資質と人格であった。教師はすぐれた資質と人格でなければならぬ。少くともそれを目指して研鑽に努め、生徒とともに自己変革を図る者なければならない者がいることによってよりすぐれた教員であることはまちがいない。彼女はもっとよい先生になつてほしい。玄関先で見送る生徒たちに彼女は約束され、そのままの椅子を約束した。彼女は母校のオード大学院で留学生として比較文字の研究に励む。彼女のすぐれた才能は大学教授の椅子を約束されていると聞くが、これがいつにんじる者であることを改めて思ひ知られた。玄関先で見送る生徒たちに彼女はもうまちがいはない。先生が再びわざしたちの所に戻られる時、先生とともに生徒もわざしたちも一段と成長して再会を喜ぶ者となりたい。

ヴィスワナサン先生と前後してバーラ・ヒューストン先生が着任した。ヒューストン先生は本学園の教育顧問であるアットウェル御夫婦の御令嬢である。着任以来高校およびコミュニケーションティーカレッジの英会話教室の教師として熱心な活動を開始しておられる。ヴィスワナサン先生と同しくよい先生をあげて、夫婦ともに感謝である。さらにはアーティスト・ダンス、グレン・ガントマン先生を高校に迎え予定である。

このような外国人教師陣の充実(報告します)。

### 男子バレーボール

### 柔道

### テニス

### サマーワーク ショップ





